

# ACEJ短期語学研修プログラム 京都大学先輩派遣生の体験談

## 授業の感想

- ペアだと間違いを恐れずに自分の意見を伝えるために英語で話せた。
- クラスメイトとの交流の時間がたくさんあって、みんなと楽しみながら英語を学ぶことができました。毎日通うのがとても楽しかったです。
- ちょうどレベルが自分の少し上で新たに単語を学べたし、クラスメイトにもとても英語が流暢な生徒がいたので刺激を受けた。楽しかった。アウトドアの日もあってよかった。
- 日本とは違ってみんなが積極的に発言したり、その発言に対して質問したりする環境で新鮮だったけれど、短い時間で自分の考えを整理してより客観的に、論理的に考えることができるようになったと思います。あとは物事を中立の立場で考えられるようになりました。プレゼンだったり、ゲームもあって楽しかったです。
- 話すのが多くて大変でしたが、クラスメイトの姿に触発されて自発的に話そうと努力することが出来ました。授業はすべて英語で行われ、ほかの国からの留学生とはもちろん英語でしかコミュニケーションをとれないため、必然的に英語を話すことになるため、スピーキング力の向上につながりました。日本と違いクラスメイトと話したり発言する機会が多く、必然的に授業内で英語を話すことが多かったのが良かった。

# ACEJ短期語学研修プログラム 京都大学先輩派遣生の体験談

## 先輩派遣生からのメッセージ・アドバイス

- ・海外では日常会話で自分自身の意見を問われることがよくあります。日本では波風のたたない回答をするのは普通にありますが、海外でははっきり賛成、反対を示してその後に理由を述べるのが求められていることが多いと感じました。日本にいる時から、どうして自分は賛成なのかを考える癖をつけておくと会話の時に活かせると思います。また、感情の表現の語彙が豊富だと日常会話が弾むと思います。
- ・留学といえば英語力の向上、現地の文化の受容などが真っ先に浮かぶと思います。これは自分からいろんなことに飛び込む事で達成できると思います。また現地で日本人にたくさん出会うと思います。最初は違和感があるかもしれませんが、せっかく留学に来ているのに日本人と連れているのはダメだと思うかもしれません。ですが、そこで会う日本人は普段では出会うことのできないかもしれない貴重な仲間達です。とても刺激的なものになると思います。留学・英語というツールを通じて普段は出会うことのできない日本人と出会う事も留学の重要な役割の一つだと僕は思います。見るもの出会うものに躊躇する事なくチャレンジして、留學生活を豊かなものにして下さい。
- ・必ず大きな財産になります、まずは応募してみることから始めましょう。
- ・カルチャーショックやホームシックがあったりすると思いますが、次第に現地での生活に慣れてくるので無理せず楽しんでください。
- ・思い立ったらその時に行動。これが本当に大切に価値のある信条であることを、この留学を決めた時から、留学中のあらゆる決断において実感しました。不安があるのはもちろんですが、ACEJの方や身の回りの方、留学先の方がきっとサポートしてくれます。思い切って留学に踏み切ってみましょう。
- ・最初は不安もあると思いますが、終わる頃には終わりたくないと思うくらい楽しいので1ヶ月できる限り色々なことに挑戦して、色々な人と話して充実した時間になると思います。
- ・英語を話すことに初めは緊張するかもしれませんが、自分から挑戦していくことできっとどんどん道が開けていくと思います！
- ・ニュージーランドは治安が良く、多民族国家であるため、初めての留学場所としてとても住みやすかったです。国民がフレンドリーで、バスの運転手に対して挨拶を交わす人が非常に多く、いい気分になりました。積極的にいろいろな人に話してみることが大事だと思います。
- ・スピーキングに自信がない日本人は多くいる気がするが、話してみれば案外通じるし、日本と違う文化、環境の中で生活する経験は今後の人生の糧になると思う。短期ならそれほど負担も大きくないので、不安がらずに挑戦してみてほしい。また、現地では日本人の友達でもなるべく英語で話すようにすると良いと思う。

# ACEJ短期語学研修プログラム 京都大学先輩派遣生の体験談

## 今回の語学研修全体の感想

- ・ニュージーランドはすごく良いところで、また来たいと思えるところでした。1ヶ月という期間はとても短いもので、帰国直前になって現地での生活との別れに寂しさを覚えています。ここに来る前までにたくさんの準備が必要だったし、留学というものは大変なものなんだなと思いました。その大変さがあった分、いざ留学に来てみると、毎日新しいものに出会い、毎日が刺激的で、日本での生活、価値観を忘れるくらい現地に染まって生活していました。毎日の学校、放課後の遊び、ホストファミリーとの交流など、どんな時も楽しかったです。これは到底日本では経験することのできない幸せなことでした。
- ・留学前、留学といえば英語力の向上、現地の文化の受容だと思っていました。もちろん、この留学を通して、生の英語を学び、自分自身の英語力をさらに伸ばすことができました。でもそれだけではなく、英語を通して様々な人達に出会い、交流し、つながり合うことも留学の役割だなと、新たな留学のイメージができました。
- ・今回の留学で得たものは、自分の人生の中でかけがえのないものです。この経験をこれからの人生に生かしていきたいです。この度はありがとうございました。
- ・自分にとってこの研修は少し挑戦でしたが自信をつけるのにとても良い機会でした。本当に最高でした。英語に関しても現地では学べないことを学べました。また留学でも旅行でも絶対に行きたいと思える国です。
- ・不安もあったけど、最後は帰りたくないと思うくらい充実していました。また留学する機会があったらしたいなと思えるくらい楽しかったです。
- ・普段出会うことのないタイプの人が多かったので、英語以前にそこが僕にとっては大きかった。自分の人生経験の大きなひとつになりました！参加して良かったです。
- ・与えられた問題に対して自分の意見をしっかり説明させられることが多く、自分の気持ちや意見を表現する力が養われました。学校で出会った韓国人の学生と仲良くなり、文化に興味を持ち、お互いの文化を尊重することの大切さに気付きました。近いうちに日本に来るそうなので、その時に会う約束をし、ネットワークを構築することができました。
- ・あっという間の1ヶ月で、とても楽しかった。NZは日本と似ているところも多く、治安も良くて安心して過ごせた。
- ・英語を話す、もう一度言うてもらうよう頼む、自分の意見を示すことへの抵抗感はかなり減ったと思う。これまではテストを合格するために英語を勉強してきたが、もっと英語を使えるようになりたいと思った。2回生後期は時間があるのでテストを自分で受けたりして、この語学研修の経験を無駄にしないように英語の勉強を続けようと思った。
- ・長いようで短かったです。自分の英語力の低さはもちろんのこと、他の能力においても他国の留学生より劣っていると感じ、自分をさらに向上させていくべきだと思いました。特に自分の意見を持つこと、それを表現することです。

# キャンパス



クラス



# アクティビティ例

